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Zusammenfassung

        
Bei neun gesunden Versuchspersonen wurden die Plasmakonzentrationen von Digoxin im gepaarten Versuch nach oraler Verabfolgung von Digoxin unter Kontrollbedingungen und nach Gabe von Magnesiumaluminium-Silikathydrat und Dimagnesiumaluminium-Trisilikat radioimmunologisch bestimmt. Die Verabreichung von je 0,75 mg Digoxin über 3 Tage und je 0,375 mg über 2 Tage ergibt nach simultaner Medikation von 1100 mg Magnesiumaluminium-Silikathydrat (n = 4) einen um 17% erniedrigten und nach simultaner Gabe von 1000 mg Dimagnesium-aluminium-Trisilikat (n = 5) einen um 24% erhöhten Digoxin-Plasmaspiegel. Die jeweiligen Unterschiede sind nicht signifikant. Die Untersuchungen lassen den Schluß zu, daß die Resorption von Digoxin durch magnesiumaluminium-silikat-haltige Antacida nicht beeinflußt wird.


      
        
Summary

        
In a cross-over trial the plasma concentrations of digoxin have been studied in nine healthy subjects given oral doses of digoxin alone and simultaneously with magnesium-aluminium-silicate-hydrate and dimagnesium-aluminium-trisilicate. The administration of 0.75 mg digoxin on each of 3 days and 0.375 mg on each of 2 days caused a 17 per cent decrease of digoxin plasma level when given simultaneously with 1100 mg magnesium-aluminium-silicate-hydrate (n = 4) and a 24 per cent increase when given with 1000 mg dimagnesium-aluminium-trisilicate (n = 5), respectively. The differences are not significant. The experiments suggest that antacids containing magnesium-aluminium-silicate do not impair the absorption of digoxin in man.
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